

**Kontakt:**

Alexandra Kampmeier

Tel. 040/31708791

ja@das-leben-steckt-voller-geschichten.de

## Tausend. Tode. Tanzen.

Man muss das Leben tanzen, hat bereits Nietzsche gesagt.

Andere betanzen seit Urzeiten ihre Toten.

Muss ich den Tod verneinen, wenn ich das Leben bejahe? Ja. Nein. Vielleicht?

Geschichten von der Lust aufs Leben und der Leichtigkeit des Todes.



**Bildunterschrift:** Alexandra Kampmeier: Von der Lust aufs Leben und der Leichtigkeit des Todes.  
(Bild in hoher Auflösung elektronisch verfügbar)

## Schwere Thematik, leicht erzählt

### ErzählKunst vom Feinsten mit Alexandra Kampmeier

Die Hamburger Erzählkünstlerin Alexandra Kampmeier hat sich für ihr Solo-Programm ein unbequemes Thema gewählt – den Tod. Darüber wird gern geschwiegen, niemand mag an seine eigene Vergänglichkeit denken. Und darüber reden schon mal gar nicht.

Unter dem Titel „Tausend. Tode. Tanzen.“ nähert sich die erfahrene Erzählkünstlerin der Problematik auf einfühlsame, berührende und augenzwinkernde Weise.

Alexandra Kampmeier beherrscht das jahrhundertealte Handwerk der Kunst des mündlichen Überliefers: sie erzählt frei, ohne Buch, mit minimalem Bühnenbild, zieht ihr Publikum nur durch Stimme, Mimik und Gestik in den Sog der direkt vermittelten Geschichte. Als Erzählkünstlerin versteht sie es auf geschickte Weise traditionelle Märchen mit überlieferten Geschichten und eigenen Erfahrungen zu verknüpfen und so die Fantasie ihres Publikums anzuregen.

Das Programm ist geeignet für Erwachsene und Jugendliche ab 13 Jahren.



**Kontakt:**

Alexandra Kampmeier

Tel. 040/31708791

[ja@das-leben-steckt-voller-geschichten.de](mailto:ja@das-leben-steckt-voller-geschichten.de)

## Über Alexandra Kampmeier | Erzählkünstlerin

Alexandra Kampmeier ist gebürtige Ostwestfälin und lebt seit 14 Jahren in Hamburg. Ebenso lange ist sie selbstständig als Erzählerin, Autorin und Workshopleiterin. Sie war auf Kreuzfahrtschiffen und Erzähl-Festivals in der Welt unterwegs, ist als Dozentin für die Weiterbildung „Auf nach Literariern!“ der Lübecker Bücherpiraten tätig und liebt bis heute die Abwechslung von Erzählen in Führungsetagen oder auf privaten Gartenpartys.

Einer ihrer Schwerpunkte ist das Kreieren und Ausgestalten persönlicher Lebens- und Liebesgeschichten, die sie auf Hochzeiten, (Firmen-)Jubiläen und auch Trauerfeiern erzählt.

Anfang 2004 hat sie ihre Ausbildung zur Märchenerzählerin bei den „Dornrosen e.V.“ in Nürnberg abgeschlossen und seither ihr Talent und Handwerk in diversen Fortbildungen erweitern und bereichern können. Alexandra Kampmeier ist seit der Gründung des „Verbands der Erzählerinnen und Erzähler e.V.“ als aktives Mitglied dabei und hat etliche Jahre in dessen Vorstand mitgewirkt. Ebenso ist sie eine Hälfte des Erzähl-Duos „Die Wortlichter“. Ihr neuestes Projekt ist der „Geschichtensalon“, eine Erzählreihe, die im Februar 2018 im Hamburger Goldbekhaus Premiere hat.